



C'est le jour ... un !

publié le 07/01/2019 - mis à jour le 09/01/2019

La veillée de dimanche soir **s'est très bien passée entre carnet de bord, préparation de la tenue de ski, jeux, chansons, on a d'ailleurs débordé un peu sur l'horaire initial d'extinction des lumières prévu à 21H30.**

La nuit fut un peu plus agitée, en tout cas dans l'une des chambres, dont les élèves ont cru bon de se raconter des blagues apparemment très très drôles à ... 4H00 du matin ! Le problème étant que M. Vray n'a pas du tout d'humour à cette heure là ! Nous tenions donc les volontaires désignés pour le service et le nettoyage des tables du midi.

Concernant l'aspect ski, **grande découverte pour la plupart des élèves qui ont ressenti leurs premières sensations de glisse mais aussi leurs premières chutes !**

Pour plusieurs d'entre eux, ils ont bien compris que ce n'était pas une semaine de vacances mais bien une semaine où il allait falloir fournir des efforts physiques afin de pouvoir progresser. Dur dur ! Il faut apprendre à enfiler ses chaussures tout seul, puis apprendre à tomber et se relever, puis remonter une piste en escalier puis en canard, c'est déjà bien assez fatigant alors que l'on n'a pas encore entamé la descente où les crispations, tensions des premières fois, ne la rendent pas moins fatigante finalement ...

Les professeurs sont toutefois très satisfaits globalement du travail et des progrès des élèves et toujours étonnés de voir certains élèves qui peuvent être en difficulté dans les activités d'EPS plutôt bien s'en sortir en ski alors que d'autres plus à l'aise étaient, eux, un peu à la traîne.

Côté enneigement, nous n'avons eu aucun souci pour les élèves débutants car les pistes vertes du bas de la station sont bien enneigées et non verglacées. Pour les "Isards" (nos élèves confirmés ou "los rebecos"), c'est un peu plus frustrant, nous avons d'ailleurs terminé une piste bleue ... en bus ! En effet, la piste étant fermée à la moitié de la descente faute d'enneigement suffisant, une navette spéciale est prévue pour que tout le monde puisse redescendre à la station sans problème. Ce n'est pas le plus pratique mais cela nous a quand même permis de skier tout en haut de la station cet après-midi **sous un soleil magnifique.**

Les élèves font également **de beaux efforts en espagnol avec Mme Blaineau** qui les sollicitent (les harcèlent ?) très régulièrement sur le vocabulaire que ce soit sur les pistes ou au moment des repas et les élèves se prêtent au jeu très volontiers.

Les groupes seront réajustés ce soir afin que demain, chaque élève puisse pratiquer avec un groupe correspondant à son niveau.

(PS : J'ai finalement pu ajouter trois photos à l'article publié hier)

Portfolio

